

## Der PC-Treff in der Kirchengemeinde zum Heiligen Kreuz

Seit über 12 Jahren ist das PC-Team der Stiftung „Zum Heiligen Kreuz“ fester Bestandteil der Senioren-Arbeit in der Kirchengemeinde. Das Team selbst besteht aus Senioren, in deren Berufsleben Computer und Handys normale Arbeitsmittel waren.

In den ersten Jahren wurden eine Reihe von Grundlagen-Schulungen realisiert. Sie dienten dem Kennenlernen des eigenen Notebooks sowie der zugehörigen Basis-Software. Hinzu kamen spezielle Kurse zu Schwerpunkt-Themen wie z.B. Fotobearbeitung, Datei-Ablage (speichern, kopieren, verschieben etc.), Texte erstellen, Briefe formatieren, Tabellenkalkulation und vieles mehr.

Im Laufe der Zeit wuchs die Erfahrung der Teilnehmer und es stellte sich heraus, dass oft nur Hilfe bei der Lösung eines speziellen Problems benötigten wurde. Daraus entwickelte sich der PC-Treff. Ein Vormittag ohne Schulungs-Charakter, stattdessen Unterstützung und Erfahrungsaustausch in lockerer Atmosphäre.

Ein Grund für diese Entwicklung ist die Tatsache, dass im Laufe der Zeit fast jeder Erwachsene ein Smartphone (nicht mehr nur ein Handy) besitzt. Weil es viele unterschiedliche Smartphone-Typen in den verschiedensten Varianten gibt, haben sich die Themenschwerpunkte des PC-Treffs auf diese Geräte verlagert. Ein Smartphone ist ein kleiner Computer mit faszinierenden Möglichkeiten. Zum Glück gibt es bei aller Vielfalt, doch Funktionen, die auf allen Geräten gleich oder zumindest ähnlich sind.

Die Kinder und Enkel dieser Zeit haben Chancen in Schule, Studium oder Beruf die Nutzung dieser Geräte zu erlernen. Das PC-Team strebt an, dass Senioren ebenfalls eine Möglichkeit geben ist, das eigene Smartphone oder Tablet zu nutzen, ohne Sorge zu haben, etwas falsch zu machen. Es werden Fragen besprochen, für deren Beantwortung es an anderer Stelle oftmals zu wenig Zeit gibt.

Dazu gibt es Schwerpunktthemen für die nächsten PC-Treff's das sind z.B.

- Grundlagen Smartphone: Einstellungen, welcher Anschluss ist wofür,
- Internet-Suchmaschinen: Google etc.,
- Telefonieren: mit und ohne Bild (WhatsApp),
- Kamera: Fotos erstellen, speichern, sichern.
- 

Ein PC-Treff findet immer am 2. Freitag im Monat im Gemeindehaus der Kreuzkirche von 09:00 bis 11:00 Uhr statt. Die entsprechenden Termine finden Sie im Gemeindebrief und auf unserer Internetseite. Jeweils kurz vor dem Termin auch in der DEWEZET.

Wenn sie Interesse haben, melden Sie sich bitte per Email oder unter der angegebenen Telefon-Nr. an.

Ihr PC-Team  
der Kreuzkirche

[pc-team@kreuzkirche-hameln.de](mailto:pc-team@kreuzkirche-hameln.de)

05151/679719